

El número de afiliados cae en un tercer trimestre por primera vez desde 2012

- **Funcas señala que los resultados confirman la desaceleración de la economía**

Madrid, 2 de octubre de 2019.- El número de afiliados a la Seguridad Social descendió en el tercer trimestre del año en 4.428 sobre el trimestre anterior, siendo el primer tercer trimestre en que se destruye empleo desde 2012, tal y como había adelantado la previsión. “Los datos de afiliación de julio a septiembre confirman la desaceleración de la economía”, explica M^{ra} Jesús Fernández, economista senior de Funcas.

La previsión para octubre es de un incremento del número de afiliados –sin tener en cuenta cuidadores– de 77.000 en términos brutos, equivalente a 17.000 en términos desestacionalizados.

En septiembre, los afiliados aumentaron en 3.224, el menor aumento en ese mes desde el comienzo de la recuperación. El resultado ha sido algo peor de lo previsto, especialmente teniendo en cuenta que, de esa cifra, 2.000 son cotizantes del convenio especial de cuidadores no profesionales. En términos desestacionalizados por Funcas y sin el incremento en los cuidadores, la afiliación aumentó en 24.000 personas, lo que supone un leve empeoramiento respecto a los meses anteriores.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

comunicacion@funcas.es

Patricia Carmona

619 329 695

www.funcas.es

@FUNCASES